

Meine Leidenschaft

GLEITSCHIRMFLIEGEN



«Fasziniert hat mich der Gleitschirmsport eigentlich schon lange, meinen ersten Schnupperkurs machte ich bereits vor 6 Jahren. Damals aber fuhr ich Radrennen und steckte zudem mitten im Studium. Richtig angefangen habe ich dann im Sommer 2016, das Brevet machte ich noch im gleichen Jahr. Seither war ich mit meinem Gleitschirm weit über 100 Mal in der Luft. Ein Flug dauert je nach Höhendifferenz und Thermik zwischen 5 Minuten und weit über einer Stunde. Richtig brenzlich wurde es bisher nie, aber der Respekt fliegt immer mit – und manchmal auch eine grosse Portion Nervenkitzel! Das Tolle am Gleitschirmfliegen finde ich, dass sich die Fliegerei herrlich mit Bergsteigen oder Skitouren verbinden lässt (das Runterlaufen fand ich nämlich schon immer eher mühsam). Der emotionalste Flug war bisher sicherlich an der eigenen Hochzeit, als wir zur Überraschung aller auf dem Luftweg zu unseren Gästen dahergeflogen kamen. Da ich seit November letzten Jahres die Rigi Apotheke in Goldau leite, habe ich mir überlegt, das Apothekenlogo auf meinen nächsten Gleitschirm drucken zu lassen. Wenn's soweit ist, schicke ich euch ein Foto des vielleicht luftigsten Apotheken-Logos der Schweiz!»

Christian Beeler ist eidg. dipl. Apotheker und leitet die Rigi Rotpunkt Apotheke und Drogerie in Goldau.